
 提出されたご意見及び市の考え方 
No. ご意見 市の考え方 
１ 本来、子供の安全・安心見守りが目的と

して設置を検討されたと思います。その

為、伊丹小学校、北中学校、市校の通学路

を基準に設置し、子供達を犯罪から守り、

安全な市にして頂きたい。 

 設置箇所については、ご意見いただきま

したように、通学路を基準として地域の皆

様と引き続き検討してまいります。 

２  051 のカメラはなぜ移動になるのでし

ょうか。 

凶悪な強盗事件が地方都市でも発生して

いる世の中で、防犯カメラが抑止力にな

っているとの結果があるのに、あった物

が無くなるというのは、この通りに住む

者として、とても不安を感じます。 

移動はやめてほしいです。 

 ご意見いただきました箇所のカメラ設

置につきましては、再度、地域の皆様と、

設置の可否について検討させていただき

ます。 

３ 生活や通勤で通るとき、夕方や夜に変質

者のような人が多いので、京都銀行の近

くのバス停のあたりや、向かいのタリー

ズコーヒーの駐車場のところあたりにカ

メラをつけてほしいです。徘徊している

人が多いため。 

ご提案いただいている道路付近へのカメ

ラ設置につきましては、再度、地域の皆様

と、移設するカメラの選定を含めて、設置

の可否について検討させていただきます。 

４ ことば蔵図書館の自動販売機に付属して

いるミマモルメがここ数年反応していな

いようであるため、2 階の貸出カウンター

あたりに移設を希望。 

事実確認を行い、早期に復旧作業を行いま

す。 

 
 


